

大月っ子

大月小学校学校だより 令和6年4月11日(木)

目指す子ども像：『 自分が好き・友達が好き・大月が好き 』

令和6年度スタートです！ ご入学 ご進級 おめでとうございます！



春になり、花壇やプランターに色鮮やかな花が咲き誇っています。令和6年4月10日、かわいい新入生11名を迎え、全校児童104名、教職員20名で、令和6年度がスタートできたことを嬉しく思います。

保護者の皆様、ご入学ならびにご進級おめでとうございます。1年生は、初めての小学校生活に大きな夢を持って登校してきた

ことでしょうか。そして、保護者の皆様におかれましては、大きな希望と少しばかりの不安をのぞかせながらの来校だったのではないのでしょうか。

1年生にとっては、学校生活が初めてで何もかも新しい生活になりますので、これからは、教職員と上級生で1日でも早く学校生活に慣れ、明るく元気な学校生活が送れますよう気をつけていきたいと思っています。子ども達の成長過程には、いろいろなことが起こりますので、何か様子の変化や心配事を感じた時はいつでも学校に相談してください。

2週間前に修了式を終えたばかりの2年生から6年生は、学年が一つ上がり、新しい気持ちで、それぞれの目標を持って登校してきたことでしょうか。一人ひとりが目標を持ちその目標に向かって努力してほしいと願っています。

将来において、人間として生きるための土台は、ほぼ小学校時代に培われると言われています。そのために私達教職員は、「知・徳・体」のバランスの良い教育をしていきます。そして、一人ひとりの児童の個性をできる限り理解し、個々の能力が引き出せるような教育を目指して取り組んでいきたいと考えています。

大きな責任と職務をいただきました大月小学校教職員は、チームで子ども達の成長のために全力で役立てるように努力していきたいと思っています。これまで同様、保護者や地域の皆様の温かいご理解とご協力をお願いします。

お知らせとお願い

○児童の安全管理のため、朝の受け入れ時間を決めています。AM7：30から玄関のカギを開け児童を校舎に入れます。なお、欠席や遅刻等の電話連絡もAM7：30以降でお願いします。

○4月の参観日を21日(日)に予定しています。詳しい予定は後日、お知らせします。参観授業やPTA総会、学級懇談もありますので、お忙しいとは思いますが都合をつけ是非おいで下さい。午前中で終わりますので、お弁当はいりません。

○児童には、昨年度の朝礼でお知らせしておりますが、名札の代金が100円になりましたのでご了承ください。

